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Düsseldorf, 02.03.2023 

An 
den Vorsitzenden des Schulausschusses 
Ratsherr Stefan Wiedon 
 
 
Anfrage der SPD-Ratsfraktion 
zur Sitzung des Schulausschusses am 14.03.2023 
 
 

Betrifft: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Raumbedarf der Marien-Schule Wersten 

Sehr geehrter Herr Wiedon, 
 
die Verbesserung der Raumsituation der Marien-Schule in Wersten sollte gemäß 
eines Ratsbeschlusses 2019 durch einen Neubau für die GGS Henri-Dunant 
realisiert werden. Derzeit teilen sich die Marien-Schule und die GGS Henri-
Dunant einen Standort.  
Im Ratsbeschluss wurde die Entwicklung eines neuen Schulstandortes für die 
GGS Henri-Dunant an der Ickerswarder Straße festgesetzt und von den 
Schulkonferenzen beider Schulen befürwortet. Seitdem warten die Eltern der 
Marien-Schule auf den Start der Bauarbeiten. Die Elternpflegschaft berichtete 
nun, dass überraschenderweise vom Amt für Schule und Bildung der Bedarf 
abgemeldet wurde, da die Anmeldezahlen für die Grundschulen in Wersten 
gleichbleibend prognostiziert wurden. 
Der Marien-Schule fehlen jetzt schon Räume. Laut Elternpflegschaft übersteigen 
die Anmeldezahlen auch in diesem Jahr die Kapazitäten. So gäbe es dringenden 
Handlungsbedarf, um den Kindern eine bessere Lern- und 
Entwicklungsumgebung und dem Kollegium ein besseres Arbeitsumfeld zu 
ermöglichen. Eltern beschwerten sich, dass sie lange darauf gewartet hätten, um 
durch den Neubau und Umzug der GGS Henri-Dunant eine Verbesserung der 
Situation zu erlangen.  
 
So weist die Elternpflegschaft darauf hin, dass ein umfassendes Konzept für die 
Raumsituation an der Schule fehle. Zum Schuljahr 2023/24 fehlten bereits jetzt 
für mindestens 50 Kinder OGS Plätze.  
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie im Namen der SPD-Ratsfraktion, folgende 
Anfrage auf die Tagesordnung des Schulausschusses am 14. März 2023 zu 
nehmen und durch die Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

1. Welche kurz- und langfristigen Maßnahmen plant die Verwaltung, 
um dem Mangel an Klassen- Beratungs- und OGS Räumen an 
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diesem Standort zu begegnen?  
 

2. Wie kann kurz- und langfristig sicher gestellt werden, dass den 
Schüler:innen die dritte Sportstunde ( die ihnen laut Stundenplan 
zusteht) angeboten wird? 
 

3. Wie kann kurz- und langfristig der Raumbedarf für Hausarbeiten, 
AGs, der Bibliothek und anderen Aktivitäten gedeckt werden? 

 
 
Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Marina Spillner     Hakim El Ghazali 
 
 
 
 
                                                                       


